



Relawan GMP dan Koalisi Sulbar Maju Matra Siap Menangkan Paslon SDK-JSM..

PASANGKAYU, Terbitsulbar.com – Pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sulbar nomor urut 3, Suhardi Duka – Jendral Salim S Mengga (SDK-JSM) menggelar pengukuhan dan konsolidasi Relawan Gerakan Matra Pulsa (GMP) yang berlangsung di Kabupaten Pasangkayu, Minggu, (6/10/24) malam.

Ratusan Relawan GMP hadir menyambut kedatangan rombongan SDK-JSM dengan teriakan yel-yel kemenangan SDK-JSM. Prosesi pengukuhan dipimpin langsung Calon Gubernur Suhardi Duka (SDK) yang diawali dengan pemutaran jingle lagu SDK-JSM karya Relawan GMP.

Ketua Relawan GMP, H. Darwis yang memiliki ribuan jaringan pengusaha se-Kabupaten Pasangkayu dalam sambutannya menegaskan, Relawan Matra Pulsa (GMP) akan solid memenangkan pasangan nomor urut 03, SDK-JSM.

“GMP akan solid memenangkan SDK-JMS, malu kita kalau pak SDK ini kalah di Pasangkayu,” tegas H. Darwis.

Ditempat yang sama, Ketua Koalisi Sulbar Maju Kabupaten Pasangkayu, Yusri M Nur yang turut hadir mendampingi SDK menguraikan sejumlah alasan mengapa harus memilih SDK.

“Pertama, semua kandidat Pilgub 2024 ini adalah putra terbaik, tapi SDK-JMS adalah yang terbaik. Kedua, dalam rangka membangun Sulbar, tentu butuh anggaran khususnya dari pusat, dan SDK-JSM punya kapasitas untuk itu, apalagi pengalaman pak SDK di Badan Anggaran DPR RI tentu sangat mampu melakukan komunikasi terkait dengan anggaran ke pusat, ketiga, jika ingin menang, maka bergabunglah dengan SDK-JSM.” Kata Yusri yang juga Ketua DPD NasDem Pasangkayu.

Sementara itu, calon Gubernur nomor urut 3, Suhardi Duka (SDK) menjelaskan pentingnya karakter leadership. Ia menyampaikan, karakter leadership akan menentukan kemajuan suatu daerah.

“Kalau karakter leadership-nya kuat, maka daerah akan maju, begitu juga sebaliknya. Jika tidak melihat daerah secara utuh, maka daerah tidak akan maju. Untuk itu, kita harus melihat seluruh potensi Sulbar secara utuh dari Paku hingga ke Suremana,” ujar SDK.

SDK menyampaikan, jika dirinya bersama JSM diberi amanah untuk memimpin Sulawesi Barat 5 tahun kedepan, ia akan menunaikan prioritas pembangunan secara merata di 6 Kabupaten di Sulawesi Barat.

“Kita akan mengalokasikan anggaran sekitar 550 miliar setiap tahunnya, 50 miliar akan kita berikan ke masing-masing Kabupaten di Sulawesi Barat, sisanya 250 miliar lainnya akan kita bagikan ke 6 kabupaten berdasarkan luas wilayah dan jumlah penduduk. Yah kira-kira untuk Pasangkayu ini akan kita berikan sekitar 70 miliar pertahun,” urainya.

Tak hanya itu, SDK juga berjanji akan memberikan tambahan

penghasilan kepada para kepala Desa dan aparat Desa.

“Kepala Desa akan kita berikan tambahan penghasilan sebesar 1 juta perbulan dan 500 ribu perbulan untuk aparat Desa,” lanjut SDK.

Ditempat berbeda, calon Wakil Gubernur Sulbar nomor urut 3, Jendral Salim S Mengga juga melakukan silaturahmi dengan jaringan keluarga Mandar di Pasangkayu.

Turut hadir dalam kegiatan ini sejumlah pengurus partai politik pengusung serta relawan SDK-JSM. (Rls/Ts)